Bulletin de liaison - Avril 2022

Ambiance de Béthanie

Sanctifions nos foyers pour la sanctification des prêtres

« Il n'y a pas de plus grand amour que de donner sa vie pour ses amis » (Jean, XV, 13)

À partir de l'été 1870, de grands malheurs fondent sur l'Église et sur la France. Après une succession de révélations privées faites à madame Royer, le Sacré-Cœur lui précise ses demandes pour la fondation d'une association consacrée à son Sacré-Cœur, afin de s'unir pour implorer sa Miséricorde, Lui offrir des expiations, des pénitences, et obtenir le Salut de l'Église et de la France.

Il y insiste sur la pénitence sans laquelle II ne peut sauver les âmes, sur la nécessité « d'actes extérieurs et positifs de mortifications. C'est par une attitude virile qui fait accepter un remède un peu amer que l'on arrêtera les Nations catholiques sur la pente où les entraînent le sensualisme, le luxe, la mollesse ». Il constate que, « bien que l'on fasse des pratiques de piété, on ne fait pas pénitence ».

L'actualité malheureuse de l'Église et de la France ne permet-elle pas un rapprochement saisissant ? Il ne s'agit pas de politique, mais des âmes ! En ce temps de la Passion qui s'ouvre, le remède ne peut être que dans des cœurs immolés d'une immolation volontaire. « La pénitence est facile, si l'on cache ce qu'elle a d'amer sous les douceurs de l'amour divin ».

Alors que madame Royer s'inquiétait de représenter les instruments de la Passion au pied de la statue demandée, Notre-Seigneur lui répondit : « Je les ai bien pris pour moi. Pourquoi vous en effrayer ? Ce sont les témoignages de mon Amour. Il se trouvera bien des âmes qui les ramasseront, les cacheront dans leur cœur, et celles-là seront de plus près mes bien-aimées ». C'est dans un esprit d'expiation que chacun peut s'acquitter de ses œuvres et intentions particulières.

« Cœur de Jésus, très miséricordieux, très compatissant, très clément, qui avez choisi la France pour manifester votre Amour, ayez pitié de nous! »

« Cœur de Jésus, ayez pitié de nous, pardonneznous, sauvez-nous! » (L'association a été approuvée par le Saint Siège le 18 avril 1894 en archiconfrérie, ayant pour siège la Basilique du Sacré-Cœur de Montmartre.)

Belle montée vers Pâques!

Les intentions ecclésiales

- Pour que le pape uni aux évêques consacre enfin la Russie au Cœur Immaculé de Marie, selon la demande expresse de Notre Dame à Fatima.
- En réparation pour les scandales commis par des prêtres.
- Pour qu'en ce temps de la Passion l'esprit de sacrifice règne et grandisse dans les prêtres et les âmes consacrées et se répande toujours davantage dans les âmes.
- Pour les prêtres missionnaires.

Intention nationale permanente:
Pour barrer le chemin à l'Islam en France et
obtenir la conversion des juifs et des musulmans.

Pour les pécheurs :

Le mot de l'aumônier

En ces jours saints, je vous propose un texte d'un franciscain qui a vécu entre le XIIIème et le XIVème siècle. Ce religieux nous montre ici combien celui qui veut suivre Notre-Seigneur et s'associer à ses souffrances ne peut refuser de passer par la voie de la Croix et du renoncement. Notre-Seigneur l'affirme bien dans l'Evangile : « Celui qui veut être mon disciple, qu'il se renonce, prenne sa croix et me suive. » je laisse ainsi à votre méditation ces réflexions à l'approche de la semaine Sainte : « Aussi le Christ, après avoir pris sa croix, dès le sein de sa mère, et l'avoir portée continuellement dans son Cœur, et l'avoir extériorisée par tant d'austérités dans son corps, ne voulut jamais dire :

"Tout est consommé", jusqu'à l'heure où, tout son sang ayant été répandu, son corps ayant été tout déchiré, attaché à la croix et perclus de douleur, il l'abandonna sans vie... Et donc ils se trompent beaucoup ceux qui espèrent goûter quelque chose des douceurs divines, sans entrer par la porte de la croix très sainte... »

« Plus une âme, dit-il, est purifiée de tous ses vices, mieux elle ressent les douleurs de la Croix du Christ. Et la raison, c'est qu'un tel crucifiement ne peut venir en elle que par l'action de l'Esprit-Saint... Car cette douleur est une opération de l'Esprit-Saint, dans l'âme. Or, une âme adonnée aux vices ne laisse pas agir l'Esprit-Saint; mais, continuellement elle se révolte contre Lui, elle Lui résiste de toute la force de ses habitudes vicieuses. Elle discute, elle oppose des doutes, elle allègue que le Christ n'eut pas de raisons de porter de telles douleurs dans son Cœur ni dans son corps ; qu'il n'est pas si nécessaire de tant se tourmenter continuellement pour s'unir ainsi à ses douleurs. Aussi, sous prétexte de meilleur profit, mais, en réalité, pour obéir à leurs passions, beaucoup détournent leur cœur de cette contemplation et s'appliquent à d'autres méditations qui distraient l'esprit et détruisent les célestes impulsions de la grâce. Néanmoins aveuglés par leurs vices, ils répètent qu'ils servent mieux le Seigneur de cette façon. Aussi sont-ils cause qu'ils ne goûteront jamais à la coupe immense des douleurs du Christ Jésus et qu'ils n'auront jamais l'expérience de ses vertus ».

Marchons généreusement à la suite de Jésus-Christ, mettant nos pas dans les siens pour pouvoir recueillir les fruits abondants de cette Croix en qui nous mettons toute notre Espérance.

« Avec le Jésus du Calvaire et de l'Agonie, on s'habitue vite aux douleurs et aux privations et à tout le reste crucifiant.

On prend même l'habitude d'en avoir besoin pour arriver à Lui ressembler un peu. » (Sr M. Angélique, visitandine)

Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier »

Grâce obtenue dans le groupe de Lyon

Nous avions prié pour qu'un couple âgé abandonne sa vie passive et revienne à la pratique. Un des deux conjoints étant décédé, l'autre a retrouvé aussitôt une vie chrétienne (messe, sacrements, chapelet,...) après 70 ans d'abandon de toute pratique religieuse. Deo gratias!

Grâce obtenue dans le groupe de Nice

Nous avions prié, il y a plusieurs mois, pour un couple désuni. Actuellement, l'entente est meilleure entre eux, et l'épouse, catholique conciliaire, se rapproche de la Tradition. Continuons de prier pour que se confirment ces bonnes dispositions!

Grâce obtenue dans le groupe de Chartres

Nous avions prié en mars 2015 pour deux frères éloignés de la foi. L'un a retrouvé une pratique religieuse régulière malgré des soucis de santé, et le second se laisse peu à peu toucher par la grâce après avoir effectué un long pèlerinage à pieds.

Nous avions prié en juin 2017 pour une personne semblant avoir abandonné la foi de son enfance. Après un long cheminement (instruction et baptême de son compagnon puis mariage à l'église), cette personne est revenue à la pratique religieuse. Deo gratias!

Grâce obtenue dans le groupe parisien

Nous avions prié le mois dernier pour un père de famille qui envisageait de divorcer. Celui-ci vient de renoncer à ses projets de séparation et a rompu fermement sa relation adultère. Deo gratias! Continuons de prier pour sa persévérance et le pardon du conjoint.

Prions...

Pour le repos de l'âme de :

- Madame Marie-Claire Plurien décédée récemment, Sylvie-Anne Lemoine et de Hubert Estrabou, membres du groupe parisien, décédés en septembre 2021,
- Monsieur Stergiades, du groupe d'Aix-Marseille, décédé le 6 mars dernier,
- Madame Vandercamer du groupe de Broût Vernet,
- Madame Barbier, fidèle adoratrice du groupe de Chartres, décédée le 9 février dernier au Brémien.

Requiescant in pace!

À lire

- « La vie et le message de Mme Royer » de Ch. Boissard occasion

Les correspondants

03-71 **Broût-Vernet**: Mme Dupic - 06 20 69 85 50 06 **Nice**: Mme Ducarin - 06 68 58 19 50 **11-09-81** *Montréal* : Mme Doutrebente - 04 68 69 09 75 Marseille: M. Rebourg - 09 52 48 90 71 17-33 **Saintes:** Mme Boyer - 05 46 92 64 96 21-25 **Pouilly**: Mme Brière - 03 80 90 71 08 **22-35-56** *Lanvallay* : Mme Brunet - 06 62 73 46 30 **24-19-87** *Bergerac* : Mme Trédez - 05 55 75 56 02 28 **Chartres**: Mme Lambert - 02 37 22 89 43 **31-32-47-82** *Toulouse* : Mme Frota - 05 34 52 94 26 Montpellier: Mlle Lecomte - 06 83 84 79 06 34-66 **37-45** *Tours Orléans* :Mme Voirand - 06 15 10 37 76 **38-73-74** *Grenoble*: M. Petit - 04 79 32 53 30 39 **Cressia**: Mme Caron - 06 76 51 57 38 42 *Unieux*: Mme Gardet - 06 86 93 66 76 44 **Nantes**: M. Gravêthe - 02 40 79 07 49 49 **Angers**: M. Jaquemet - 02 72 73 21 82 **50-14-61** Saint Ursin: M. Dénier - 06 79 61 52 57 *Nancy*: M. Tilloy - 06 59 28 51 46 54-88 56 Vannes: Prieuré - 02 97 60 35 29 **59-62-02-80** *Lille*: Mme Vandendaele - 03 20 24 94 27 **Clermont-Fd**: M. Hammer - 04 73 64 25 19 **67-68-57** *Strasbourg* : Mme Müller - 09 51 84 86 70 **Lyon**: Mme Truchon - 04 74 93 70 36 69-01 **Morgon**: Mme Rieu - 04 74 69 96 61 **75-77-78-91-92-93-94-95** *Paris*: M. Moreau - 01 47 02 23 30 76 **Rouen**: Mme Doudet - 02 35 80 06 29 **78** Mantes Conflans: Mme Demaine - 06 12 58 44 21 **78** Versailles: Mme Fontaine - 01 39 76 41 12 79-16 **Niort**: Mme Levrault - 05 49 25 01 95 83 **Toulon:** Mlle Blanc - 06 81 03 11 49 **Sorgues:** Mme D'Achon - 06.25.80.47.40 84

85 La Roche/Yon: Mme Chabot-Morisseau - 09 63 57 59 79

86 **Poitiers:** Mme Verschuur - 05 17 34 11 16

SUISSE *Genève*: M. Mme de Lestang - 04 50 40 50 32

Secrétariat: E-mail: foyers.adorateurs@yahoo.fr

Aumônier : Abbé Vincent Callier

- Mme Joly: 06 51 41 74 81 49 ch. de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save

- Mme Millet: 06 89 95 49 24 Avançon 79400 Exireuil



Les foyers adorateurs



Vendredi 1^{er}, samedi 2, Jeudi 7 **Avril 2022**